Sección Página 24.02.2009 Ciudad 1-4

MÉXICO OCUPA EL LUGAR 12 EN EMISIÓN DE GASES INVERNADERO

## Se unirá el DF al apagón mundial

■ El 28 de marzo, 500 ciudades exigirán acciones contundentes

contra el cambio climático

**POR ARLETTE GUTIÉRREZ** 

rá a la Hora del Planeta, un evento global que se realizará el próximo 28 de marzo y en el cual 500 ciudades de todo el mundo apagarán las luces no indispensables durante una hora para exigir acciones contundentes contra el cambio climático.

La iniciativa, promovida por el World Wildlife Found (Fondo Mundial para la Naturaleza), tiene el objetivo de demostrar en forma simbólica, pero contundente, que gobiernos, iniciativa privada y ciudadanos deben trabajar juntos

para hacer la diferencia en el combate a este fenómeno mundial.

#### Apagarán monumentos y edificios emblemáticos

El 28 de marzo de 20:30 a 21:30 horas, en el Por primera vez, la Ciudad de México se uni- DF se apagarán las luces de monumentos y edificios emblemáticos, como el Zócalo y el Ángel de la Independencia, pero la convocatoria es para que todos los ciudadanos dejen de utilizar la energía eléctrica durante esa hora.

> México ocupa el lugar número 12 en emisiones de gases de efecto invernadero, y tan sólo la zona metropolitana aporta 9 por ciento del total. Ante esto, el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, destacó que el evento busca generar conciencia.

# Se propuso Gobierno reducir en 14% los gases

"Hablamos mucho de la crisis bús utiliza diesel ultrafino y se han económica y tendemos a poner en cambiado más de 9 mil taxis altaúltimo lugar el riesgo que significa para nuestro planeta, para nuestro país y para nuestra ciudad el cambio climático", añadió.

Recordó que sus efectos ya se están sintiendo, "no es algo que va a ocurrir en el futuro, ya lo estamos viviendo el día de hoy". Por ello, dijo, el Gobierno capitalino se ha propuesto reducir en 14 por ciento la emisión de gases de efecto invernadero.

Además, señaló Marcelo Ebrard, en la Ciudad de México se construye la Línea 12 del Metro, se cerrará el Bordo Poniente y cambiará el modelo del manejo de residuos, el Metro-

mente contaminantes por vehículos más eficientes en el uso de energía.

Sin embargo, recordó que una pieza clave tiene que ver con los hábitos de la población, por ello

"apoyamos con todo entusiasmo el apagar nuestras luces, como una de las formas más eficientes, más impactantes para involucrar a toda la sociedad, a todas las instancias públicas, privadas y sociales en este esfuerzo, que debe ser un esfuerzo común".

### No perder más tiempo: Omar Vidal

Por su parte, Omar Vidal, director Continúa en siguiente hoja



Página 1 5971.40 \$ 4 Tam: 292 cm2 DSOLIS

### El Sol de México

Fecha	Sección	Página
24.02.2009	Ciudad	1-4

de la WWF en México, señaló que con el apagado de luces en la Hora del Planeta no se busca ahorrar energía, sino enviar un mensaje clacombate al cambio climático, que parán la Orquesta Filarmónica y el "está aquí y está avanzando de manera inexorable".

Cabe destacar que a las 18:00 horo para no perder más tiempo en el ras se realizará un concierto en el Zócalo capitalino, en el que partici-

flautista Horacio Franco, que precederá al apagado simbólico de luces, después del cual seguirá un concierto por el planeta.